
 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  I  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

n.1 

 

Anno Scolastico 2014/2015 

L’anno 2014, il giorno 24 settembre, alle ore 16.15, convocato nei modi previsti dalla legge, presso i locali 

dell’ I. C. “Maddaloni I Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i seguenti punti all’ o.d.g.: 

1- Adeguamento calendario scolastico 

2- Limite minute spese DSGA 

3- Limite di spesa con affido diretto DS, dd.i. 44/2001 

4- Approvazione POF- Carta dei Servizi- Regolamento d’Istituto 

5- Attività negoziale 

6- Percentuale Contratto Integrativo d’Istituto 

7- Varie ed eventuali 

Sono presenti alla seduta: 

la D.S.  Lettieri   Annamaria;                                                                                                                                                    

il Presidente ing. Eliseo Saverio;                                                                                                                                                                                                                                                                               

per la componente genitori:  Gnarra Mariarosaria, Durante Gabriella, Santangelo Domenico, Magliocca 

Giuseppe, Amicone Vincenzo (ass. Lerro Gilda)                                                                                                                               

per la componente docenti:  Corazza Lucia, Lerro Anna,  Nasta Carmelina, Irene Tramontano, Andrea Gallo 

(ass. Crisci, Cerreto, Notarstefano)                                                                                                                                

per il personale ATA :  Santo Caterina (ass. Elvira Cardillo) 

La DS nel salutare i presenti e constatata l’assenza dell’ins. Crisci, chiede all’ins. Lerro di verbalizzare 

Assume, quindi, funzioni di segretaria l’ins. Lerro Anna. 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, il Presidente 

dichiara aperta la seduta.  

Viene letto il verbale n.  della seduta del   -02-14 e non riscontrando anomalie tra quanto discusso e quanto 

verbalizzato, il Consiglio approva all’unanimità. 

Alle ore 16,38 entra in assemblea l’ing. Izzo. 

Si passa alla trattazione dei punti all’odg: 



              Punto n.1  -----------   Adeguamento calendario scolastico -----------                                                             

 

A tal proposito la DS riferisce le date proposte dal Collegio dei Docenti per la sospensione delle attività 

didattiche:              31-10-2014        16-02-2015            24-04-2015 

Dopo ampia discussione si vota per le singole date. 

Per lunedì 16-02-2015 

 Contrario Izzo 

Favorevoli tutti gli altri consiglieri 

Si approva a maggioranza 

Per venerdì 31-10-2014 

Tutti favorevoli 

Si approva all’unanimità 

Per  venerdì  24-04-2015 

Favorevoli Gallo ed Eliseo 

Contrari tutti gli altri consiglieri 

La proposta è bocciata 

L’ins. Tramontano, in alternativa al 24-04-2015, propone la sospensione delle attività didattiche per il          

5-12-2014, vista l’urgenza di completare i lavori di tinteggiatura previsti dal Decreto “Scuole Belle” entro il 

31-12-2014  e per garantire una congrua pausa didattica.  

Si vota per il 5-12-2014 

Contrario Gallo per motivazioni didattiche 

Favorevoli gli altri consiglieri 

Si approva a maggioranza 

      Del che è DELIBERA n. 1                     sospensione attività didattiche nei giorni                                                                                                   

.                                                                               31-10-14       05-12-14      16-02-15.  

L’ins. Tramontano, inoltre, in veste di coordinatrice della Scuola dell’Infanzia, propone lectio brevis per i 

giorni 30-10-14 e 04-12-14, solo per l’Infanzia, per permettere lo sgombero delle aule che saranno 

tinteggiate come previsto dal Decreto “Scuole Belle”. 

Si vota per la suddetta proposta che viene approvata all’unanimità. 

      Del che è DELIBERA n.2              lectio brevis (uscita alle ore 11) Scuola dell’Infanzia nei giorni                                          

.                                                                                                                               30-10-14   e     04-12-14 



Punto n.2------------- Limite minute spese DSGA 

Si propone la conferma del limite di spesa in € 300 per il DSGA con un tetto massimo di singola spesa di        

€ 50. 

L’assemblea approva all’unanimità. 

      Del che è DELIBERA n.3      ---------- Limite spesa € 300 per DSGA  

 

Punto n. 3 ------ Limite di spesa con affido diretto DS, dd.i. 44/2001 

La Dirigente propone di innalzare da € 2000 a € 3000, iva esclusa, il limite di spesa mediante ricorso 

all’affidamento diretto ai sensi dell’art. 34 del D.I. 44/2001. 

Si mette ai voti 

Contrari  Eliseo e Izzo 

Favorevoli gli altri consiglieri 

Si approva a maggioranza 

           Del che è DELIBERA n. 4                ---------  Limite spesa  € 3000 per DS 

 

Punto n. 4 ----------- Approvazione POF- Carta dei Servizi- Regolamento d’Istituto 

POF, Carta dei Servizi e Regolamento d’Istituto sono approvati con gli aggiornamenti dovuti alle variazioni 

di orario di funzionamento, così come approvato con Delibera n. 4 del C.d.I. del 28 maggio u.s. 

Nel POF di quest’anno non sono previsti PON. 

Per la Scuola Secondaria di 1° grado è previsto un progetto,  in continuità con la Scuola Primaria, sulla 

riscoperta dei Classici: ” La Divina Commedia “. 

Per tutti i docenti è previsto un corso di formazione in rete per l’uso delle LIM 

Del che è DELIBERA n.4  ------------ Approvazione  POF-Carta servizi-Regolamento Istituto  

         

 Punto n. 5  ------------------- Attività negoziale 

Si approva il regolamento per l’Attività Negoziale con la seguente modifica all’art.  6 : 

“….omissis…..Facendo ricorso all’elenco dei fornitori come indicato nell’art. 4 del presente 

regolamento….omissis…..” 

         Del che è DELIBERA n.6 ---------------- Attività negoziale 

Tale Regolamento è allegato alla Carta dei Servizi di cui fa parte integrante 



 

              Punto n.6 -------------Percentuale Contratto Integrativo d’Istituto 

La D.S. propone la riconferma delle percentuali del Contratto Integrativo d’Istituto : 

DOCENTI                      70% 

ATA                               28% 

FONDO DI RISERVA      2% 

L’assemblea approva all’unanimità 

            Del che è DELIBERA n.7 ------------Percentuale Contratto Integrativo 

 

           Punto n. 7  ----------Varie ed eventuali 

Il prof. Andrea Gallo lascia l’assemblea alle ore 18,30. 

L’ing. Eliseo propone di disciplinare l’ingresso degli alunni della Scuola Primaria nell’edificio 

centrale dedicando la scala sinistra(lato uffici) agli alunni che frequentano le classi del primo piano 

e la scala destra agli alunni che frequentano le classi del secondo piano. 

Si vota e si approva all’unanimità. 

La D.S. riporta la proposta della sig. Valentino, rappresentante della classe 2 B, che chiede di 

permettere solo ai genitori degli alunni di classi prime di accompagnare i propri figli; gli alunni 

delle rimanenti classi potranno andare da soli nelle proprie aule. Potranno fare eccezione solo 

alunni con problematiche legate a problemi fisici documentati. 

La maggioranza dei presenti rimanda la discussione al prossimo consiglio. 

Il sig. Magliocca comunica che il 29-11-2014 si terrà una manifestazione in onore di Giacinto Sivo e 

data la rilevanza, invita a partecipare. 

Non essendovi altri punti da discutere all’o.d.g., la seduta è sciolta alle 19.20. 

 

Del chè è verbale 

 

       La verbalizzante                                                                                                                 Il Presidente 

      Ins. Lerro Anna                                                                                                            Ing. Eliseo Saverio 

 



 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 


